

Communiqué de presse

Mgr Armand MAILLARD est nommé archevêque de Bourges

Paris, mardi 11 septembre 2007. Le pape Benoît XVI, suite à la démission de Mgr Hubert BARBIER pour raison d'âge, a nommé archevêque de Bourges Mgr Armand MAILLARD. Il était jusqu'à présent évêque de Laval.

Biographie de Mgr Armand MAILLARD

Mgr Armand Maillard est né le 18 juin 1943 à Offroicourt (Vosges). Après avoir été aux petits séminaires de Martigny, puis Autrey (Vosges), il est entré au grand séminaire de Saint-Dié. Il a suivi des études de théologie à l'Université catholique de Strasbourg (1967- 1971).

Mgr Armand Maillard est licencié en allemand et en théologie.

Il a été ordonné prêtre le 28 juin 1970 pour le diocèse de Saint-Dié.

Ministères exercés

- | | |
|-----------|--|
| 1971-1976 | Vicaire à Remiremont (Vosges)
et aumônier de l'enseignement public ; |
| 1976-1988 | Responsable du service diocésain de la catéchèse ;
aumônier de lycée et d'équipes enseignantes.
Responsable diocésain du diaconat permanent ;
Vicaire épiscopal de la zone Centre (Épinal). |
| 1987-1996 | Secrétaire de la région apostolique Est. |
| Dep. 1996 | Evêque de Laval. |

Ancien membre de la Commission épiscopale des ministères ordonnés et évêque accompagnateur du service national des vocations ;
Membre du Conseil pour la pastorale des enfants et des jeunes, en responsabilité de l'Enseignement catholique.